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В статье дается анализ соотношения двух важнейших политико-правовых категорий: равен-
ства и свободы. Однако в процессе институционализации и кодификации права на первый план выхо-
дит проблема равенства. Взаимодействие и столкновение этих социально-политических форм обу-
славливает особенности складывающихся государственно-правовых структур. Исторический опыт 
дает много примеров такого революционного творчества, которые не теряют своей актуальности 
и в наше время.
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Th e article analyzes the correlation between the two most important political and legal categories: 
equality and freedom. However, the issue of equality comes to prominence in the process of institutionaliza-
tion and codifi cation of law. Th e interrelation and collision of these sociopolitical forms precondition pecu-
liarities of the establishing state and legal structures. Historical experience gives a lot of examples of such 
revolutionary art which remains relevant even today.
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